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議事要旨 １．開 会

２．評価対象事業の審議

以下のとおり、事業評価対象７事業を審議した。

◇港湾空港事業

事後評価対象事業：広島港廿日市地区国内物流ターミナル整備事業
ひろしま は つ か い ち

◇河川事業

江の川下流河川改修事業事後評価対象事業：
ご う の か わ

坂本地区宅地等水防災対策事業
さかもと

江の川上流河川改修事業 畠敷地区築堤・排水機場事後評価対象事業：
ご う の か わ はたじき

江の川上流河川改修事業事後評価対象事業：
ご う の か わ

香淀地区宅地等水防災対策事業
こうよど

◇道路事業

再 評 価 対 象 事 業：一般国道１９１号 萩・三隅道路
はぎ み す み

事後評価対象事業：一般国道２号 岡山バイパス
おか や ま

◇営繕事業

事後評価対象事業：松江地方合同庁舎
ま つ え

○経緯及び結果

別紙－１のとおり



別紙－１

平成18年度 第３回中国地方整備局事業評価監視委員会の経緯及び結果

１．審議の経緯

平成１９年１月２９日に開催した平成１８年度第３回中国地方整備局事業評価

監視委員会において、次の事業について審議を行った。

◇港湾空港事業

事後評価対象事業：広島港廿日市地区国内物流ターミナル整備事業
ひろしま は つ か い ち

◇河川事業

江の川下流河川改修事業 坂本地区宅地等水防災対策事業事後評価対象事業：
ごう の か わ さかもと

江の川上流河川改修事業 畠敷地区築堤・排水機場事後評価対象事業：
ごう の か わ はたじき

江の川上流河川改修事業 香淀地区宅地等水防災対策事業事後評価対象事業：
ごう の か わ こうよど

◇道路事業

再評価対象事業：一般国道１９１号 萩・三隅道路
はぎ み す み

事後評価対象事業：一般国道２号 岡山バイパス
おかやま

◇営繕事業

事後評価対象事業：松江地方合同庁舎
ま つ え

２．審議の結果

事業者から各事業の概要、評価結果及び対応方針（原案）について説明を受け、

、 。事業が適切に実施されているか審議を行い 次のとおり意見の取りまとめを行った

審議の結果、再評価対象の１事業は適切に実施されており、事業継続とすること

とした事業者の判断は、妥当であると意見集約した。

また、事後評価対象の６事業は、事業の効果が発現しており、今後の事後評価と

改善措置は必要ないとした事業者の判断は、妥当であると意見集約した。

なお、審議過程において、以下の議論があった。



●事業評価対象事業

◇港湾空港事業

○広島港廿日市地区国内物流ターミナル整備事業
ひろしま は つ か い ち

・地域の雇用効果といった地域経済への貢献についても、便益に反映するこ

とができないか、今後検討する必要がある。

◇河川事業

江の川下流河川改修事業 坂本地区宅地等水防災対策事業○
ごう の か わ さかもと

江の川上流河川改修事業 香淀地区宅地等水防災対策事業○
ごう の か わ こうよど

・中山間地域の治水事業等を、今後どのようにすべきか検討が必要である。

江の川上流河川改修事業 畠敷地区築堤・排水機場○
ごう の か わ はたじき

・特になし。

◇道路事業

○一般国道１９１号 萩・三隅道路
はぎ み す み

・事業実施による観光への効果等について、量的な算出も必要である。

・事業の効果の算定に当たっては、地方独自の評価も必要であり、地域性を

考慮した指標等について、今後検討すること。

○一般国道２号 岡山バイパス
おかやま

・特になし

◇営繕事業

○松江地方合同庁舎
ま つ え

・入居官署に対して、駐車場の改善を働きかけることが必要である。

・今後の駐車場の需要予測は重要であり、十分な検討をされたい。




